## 東京1区市民連合 会報

No.12 (部内資料)

〒169-0073 新宿区百人町 1-25-7

Tel • Fax03-5577-7680

メールアドレス: <u>1kushimin@gmail.com</u>

ツイッター:https://twitter.com/1kushiminrengo

# 11.26回会報告会&消費税問題学習会「作意見る会」「作為の利力にを許さなり」



ま江塾た。 い民 11 田 万里 連 が、 26 有意義なものとなりまし 81 消 費税問題に 大西広 学習会と国 分にわたって意見交 宿農協会館で から 加 を得 玉 教 5授が講 ついて慶應 て開 会報告を受 かれ

集会は、呼びかけ人の橋本圭子弁護士の司会でスタート。冒頭、主催者を代表して晴山一穂1区市民連合共同代表(専修大学名誉教授)のあいさつのあと、大西教授はパワーポイントを駆使し、「誰のための消費税増税だったのか、がこの問題を考えるカギ。決して国民のためではない」とし

ながら、大企業をはじめ とした法人税減税措置 と消費税の税収額を比 較しながら批判。

アベノミクスの「三本 の矢」に触れ、「三本す べて失敗に終わってい る。しかしメディアはあ 大西広・慶大



まり騒がない。その背景の一つに円高差益による トヨタをはじめとした大企業の利益増大がある」 と指摘。努力の必要もなく、為替だけで利益を上 げていることを暴露。 消費税の逆進性によって、低所得者ほど被害が大きくなっている実態があることの問題点を指摘、消費税の闘いは「『投資を優遇したい財界 VS 消費を守りたい庶民』という図式であり、黙っていては資本の思うとおりになってしまう」と強調、運動の重要性を訴えました。

#### 前代未聞の政治私物化

つづいて、海江田万里議員が拍手に迎えられて 登壇。海江田議員は国会をめぐる動きとして①桜 を見る会の政治私物化問題②国民投票法の動向 ③消費税増税問題④航空機の飛行ルート問題— 一を中心に報告しました。以下、概略。

 $\Diamond = \Diamond$ 

「桜を見る会で、参加者リストの提出を求めたら、シュレッダーで処分したという。そのシュレッダーを見せろと迫ったらアポがないからダメだという。仕方がないので、同じ機種でやってみたら、15000人のリストの処分は34秒しかかから

なかった。「順番待ちで遅くなった」ということ が嘘だと分かった。最近、桜を見る会に反社会的 勢力が招待されていることも判明した。これは言 語道断だ。

立憲野党は共同して調査委員会を設置、解明に 乗り出している。

与党は、改憲をすすめるために「国民投票法の 改定」に躍起になっている。今のままでは、お金 のある勢力のほうが有利になる。その公平さを保 つためにテレビCMを規制する必要がある。その ためにどうするかという議論だ。注目していただ きたい。

消費税は反対の要望があったにもかかわらず、 10%にした。安倍内閣による増税は2度目だ。政 治問題だけでなく、国民の暮らしも直撃している。 低所得者ほど負担が大きくなる消費税は、もとに 戻すことも含めてたたかいが必要だ。

来年のオリンピックに向けて、海外からの飛行 機便が増えるということで、都内を飛ぶことで対 応しようとしている。当然低空飛行になる。その 際、危険性などについて、ただしているが政府は まともに応えていない。追及をつづけたい。

 $\Diamond = \Diamond$ 

海江田議員の報告を受けて、参加者からの質 疑・討論となりました。参加者から「税金の集め 方としての消費税増税はひどいが、その批判と同 時に使い方の問題も追及してほしい。戦闘機の爆 買いなどで軍事費が膨らんでいる。これをやめさ せてほしい」「増税で格差がますます広がってい る。結果として低所得者どうしの分断につながる。 そういう問題も議論してほしい」などの意見が出 され、交流が深められました。

また、運営の問題について「1区市民連合とし て議員会館の会議室を使うなどの工夫も必要で はないか」などの意見も出されました。

#### 各区の立憲野党区議会議員を紹介

つづいて集会は、参加した千代田、新宿、港の 区議会議員が紹介され、それぞれが現在取り組ん でいる問題についても報告がありました。さらに れいわ新選組の渡辺照子さん、日本共産党の冨田 なおきさんからも発言がありました。

集会は最後に、閉会の挨拶をかねて事務局長代 行の水久保文明さんから当面する活動として① 完成したリーフをもとに、東京1区市民連合を 広く知らせ、賛同人を増やす②年末から財政確立 のカンパ活動を始める。ご協力を③来年結成3周 年を迎えるが、その記念集会を2月21日にエデ ュカス東京のホールで開く。予定を入れていただ きたい――という提起と、当面する「桜を見る会」 の徹底究明と安倍内閣打倒に全力をあげようと いうことで幕を閉じました。

### リーフが出来ました、活用を

